
Comune di Palma di Montechiaro
Provincia di Agrigento

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N�  49 del Registro

OGGETTO:  Interrogazioni prot. n.14774/2012 – 15081/2012 –
16386/2012 – 16647/2012 – 18629/2012 –
18687/2012 – 18688/2012 – 18689/2012.

ANNO 2012

L’anno duemiladodici   add�   quattro  del mese   di  settembre  alle ore   18,00

nel  Comune di Palma di Montechiaro e  nella  Casa Comunale,  il Consiglio Comunale

convocato dal Presidente del Consiglio  ai sensi  delle  vigenti  disposizioni di legge

si  �  riunito  in   seduta  ordinaria    di       1� convocazione nelle  persone  dei Sigg.:
prosecuzione

Pres. Ass.    Pres. Ass.

1. VITELLO GAETANO X 11. MANGIAVILLANO ROSARIO X

2. CUTAIA SARO M. X 12. MANGANELLO SALVATORE X

3. ROMANO ANGELO X 13. ADAMO CARMELO X

4. ALOTTO CALOGERO X 14. MONTALTO SALVATORE X

5. SPINELLI CALOGERO X 15. DI SALVO LUIGI X

6. PACE VINCENZO X 16. BRUNA ROSARIO X

7. INCARDONA ROSARIO X 17. TARARA’ ALFREDO X

8. CASTRONOVO SALVATORE X 18. CATANIA ROSARIO X

9. VOLPE ROSARIA X 19. BRANCATO IGNAZIO X

10. SCOPELLITI NICOLO’ S. X 20. ASERIO CARMELO
X

Assume la Presidenza  Angelo Romano

Partecipa alla seduta il  SEGRETARIO GENERALE del Comune D.ssa  Concetta Giglia

IL PRESIDENTE accertato il numero di  18   presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r. n�26/93,
dichiara  legale  la  presente riunione  ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto
iscritto all’ordine del giorno.



LA SEDUTA E’ PUBBLICA.

IL PRESIDENTE

Passa quindi a trattare l’argomento iscritto al punto n. 2 dell’o.d.g. ed avente per
oggetto: “Interrogazioni prot. n. 14774 del 27/06/2012,prot. n. 15081 del
02/07/2012, prot. n. 16386 del 18/07/2012, prot. n. 16647 del 20/07/2012, prot.
n. 18629 del 21/08/2012, prot. n. 18687 del 22/08/2012, prot. n. 18688 del
22/08/2012, prot. n. 18689 del 22/08/2012.”

Il Presidente del Consiglio ROMANO
Diamo lettura all’interrogazione numero 14774 Consiglieri comunali, vi prego

di accomodarvi tutti, Consiglieri comunali.
Il Segretario Generale GIGLIA
Allora, interrogazione 14774/2012
Il Presidente del Consiglio ROMANO
Consiglieri comunali, Consigliere Tarar�, la prego di prendere posto, Consigliere

Catania, per favore, visto e considerato che ci sono punti all’ordine del giorno di una
certa seriet� e importanza, vediamo di lavorare in maniera serena e tranquilla.

Il Segretario Generale GIGLIA
Allora, 14774 del 27 giugno 2012, a firma del Consigliere Pace Vincenzo. Il

Consigliere Pace Vincenzo con questa interrogazione chiede al Sindaco Rosario Bonfanti
se nel corso di questi due anni di Governo � stato in grado di intercettare finanziamenti
europei e regionali, presentando proposte progettuali, al fine di beneficiare di incentivi,
sovvenzioni e contributi, destinati a fronteggiare emergenze inerenti a diversi settori.
Quale agricoltura, istruzione, cultura, edilizia, sicurezza, aiuto agli anziani, sviluppo
delle politiche giovanili.

Il Sindaco BONFANTI
Consigliere Pace. Intercettare non � che... ci vuole una capacit� per intercettare,

io, i progetti li abbiamo fatti, ma se la comunit� europea dopo che li esamina magari,
ancora non ci ha dato risposte, o se non le ha ancora esaminate, progetti non ne
abbiamo finanziato, non ce ne hanno finanziato nemmeno uno. L’unica cosa, no, no, c
adiri? Parla, parla, iu nenti aiu di diriti, Vic�, unnaiu propriu, assolutissimamente non
ho, ascoltami, noi i progetti li facciamo, ma non abbiamo nessuna notizia. Quando ho
notizie io ve lo comunico.

Il Consigliere PACE
Signori tutti, buonasera. Strano parlare di capacit�, perch� quando un Sindaco

�...
Il Presidente del Consiglio ROMANO
Signori, Consiglieri comunali.

Escono i Consiglieri Aserio e Brancato – Presenti 16.

Il Presidente del Consiglio ROMANO
Prego, Consigliere Pace.
Il Consigliere PACE
Grazie, Presidente. � strano che il Sindaco mi parla di capacit�, perch� un

capitano di una nave dovrebbe andare fino all’ultimo a seguire anche i suoi marinai se
la barca � in difficolt�. Anche i progetti fanno parte di questo. Io, caro signor Sindaco, ho
posto questa interrogazione perch�...

Il Consigliere PACE
Un anno fa io avevo fatto un’interrogazione per le relazioni annuali, e mi si �

risposto che non avete fatto niente. Siccome anche se non l’ho votato io, il suo
programma mi � piaciuto, perch� c’� una premessa, nel suo programma si dice il libro
dei sogni. Voleva portare i propri punti all’ordine del giorno, parlando delle strutture
amministrative, di ristrutturare tutti gli amministratori, parlando di agricoltura. E ci
sono cose bellissime, il settore agricolo � la prima risorsa del nostro territorio. Che cosa
abbiamo fatto? Niente, signor Sindaco. Si parla di turismo, ma non deve venire a dire



qui nel programma il libro dei sogni, perch� anche lei sta facendo il libro dei sogni, anzi
il libro della bella addormentata nel bosco! Perch� Palma non solo non si fa niente, ma
quelle cose poche che si fanno si fanno male, e sempre che si ripetono, delle strade,
della spazzatura e delle altre cose.

Il Consigliere PACE
Mi meraviglio di lei, signor Sindaco, che un programma di poche parole, si parla

di viabilit�, e non ha presentato progetti. Almeno venga a riferire in Consiglio comunale
io ho fatto questo per Bruxelles, per la Regione siciliana ho progetto un progetto, a
Bruxelles per la Regione Sicilia. Ma qua si dorme, non si fa niente!

Il Consigliere PACE
Non deve fare politica! Allora andiamocene a casa, andiamocene a casa che �

meglio. Io mi meraviglio di lei che � una persona abbastanza intelligente, a quest’ora,
visto e considerato che Bruxelles non gli risponde, la Regione Sicilia non gli risponde, �
un uomo di caparbiet�, duro come lei, caro signor Sindaco, a quest’ora avrebbe scritto
due parole, me ne vado a casa perch� la Regione Sicilia non mi d� questo, non mi d�
quello. Invece no, a quanto pare ci piace anche a me addormentarmi nella sedia, e mi
rivolgo a quei Consiglieri che stiamo tutti qua a dormire, diamoci una svegliata! E se �
necessario diamoci questa mozione di sfiducia a questo Sindaco, che a Bruxelles non fa
niente, non � capace. Insomma allora che cosa ci stiamo a fare qua? Le persone ci
mangiano la faccia, dicendo il gettone di presenza, il gettone di presenza, lo stipendio, lo
stipendio e lo stipendio! Ho finito, signor Sindaco.

Il Presidente del Consiglio ROMANO
Grazie, Consigliere Pace. Chiedeva di parlare il Consigliere Volpe.

Entra il Consigliere Brancato- Presenti 17.

Il Segretario Generale D.ssa GIGLIA
Scusate, � doveroso fare una precisione, a seguito di quanto fattomi rilevare dal

consigliere Manganello sull’art.31 del vigente regolamento del Consiglio comunale.

Il Presidente del Consiglio ROMANO
Nelle vesti di scrutatore praticamente vuole fare rilevare, Consiglieri comunali.
Il Segretario Generale GIGLIA
Scusate, prima di continuare la discussione, siccome quella della votazione �

una materia delegificata, quindi ho controllato il regolamento su indicazione del
consigliere Manganello.

Intervento
Questo volevo dire, dottoressa.

L’art.31 prevede che le proposte si intendono approvate quando riportano il voto
favorevole della maggioranza dei votanti, a meno che la legge o lo statuto non prevedono
una maggioranza qualificata.

I consiglieri astenuti concorrono a rendere valida la seduta ma non si
considerano votanti.

Trattandosi di materia delegificata la norma del regolamento prevale sulla norma.

Entra il Consigliere Aserio – Presenti 18.

Il Presidente del Consiglio ROMANO
Quindi, praticamente, dobbiamo fare l’inversione dell’ordine del giorno, del punto

all’ordine del giorno. Facciamo finire la lettura di questa interrogazione, 14774 del
Consigliere Pace, con la risposta dell’Amministrazione. Poi, se i Consiglieri comunali,
ritenete opportuno, visto e considerato che � legittima la votazione di andare a invertire i
punti all’ordine del giorno, mi sembra pi� corretto fare questa inversione, visto che i
Consiglieri l’hanno votata. E quindi riprendiamo poi, sull’interrogazione riprendiamo
subito dopo che abbiamo finito di trattare il punto undicesimo. Ha dato risposta il
Sindaco al Consigliere Pace?

Il Presidente del Consiglio ROMANO



Allora, dottoressa, visto che gi� questa interrogazione � stata trattata, passiamo
al trattamento del punto undicesimo.























Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
F.to  Romano Angelo

IL CONSIGLIERE ANZIANO                                IL SEGRETARIO GENERALE
F.to  Cutaia Saro M.           F.to D.ssa Concetta Giglia

Per copia conforme all’originale per uso amministrativo

Dalla residenza municipale, l� _________________
IL SEGRETARIO GENERALE

Affissa all’Albo Pretorio  il _______________________

Defissa il  ____________________
IL MESSO COMUNALE

Il Segretario Generale del Comune,

CERTIFICA

Su conforme relazione del messo incaricato per la pubblicazione degli atti, che la
presente

deliberazione � stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune per quindici giorni

consecutivi a partire dal giorno ___________________, senza opposizioni o reclami.

Dalla residenza comunale, l� ………………….                  IL SEGRETARIO GENERALE

_______________________________________________________________________________________

La presente deliberazione � divenuta esecutiva il _____________________, essendo decorsi

dieci giorni dalla relativa pubblicazione (art.12, comma 1, L.R. n.44/91), senza che siano

pervenute opposizioni o reclami.

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTAZIONE DI COPIA
La presente � copia conforme all’originale documento conservato agli atti. Le eventuali parti
omesse ai sensi della normativa sul rispetto della privacy non contrastano con il contenuto dello
stesso. Si rilascia per uso pubblicazione on line sul sito internet istituzionale (art.32 legge
69/2009).

Palma di Montechiaro   19.9.2012                                                               Il Funzionario Incaricato



Sig.ra Anna Lavore


